

Assemblée Rennaise des Soulèvements de la Terre, nous continuons !

Malgré la dissolution de mercredi et la vague de répression qui l'a précédée (arrestations et perquisitions des 5 et 20 juin), nous appelons à une Assemblée Rennaise des Soulèvements de la Terre, mardi 27 juin à 18h30 au Triangle (dehors, sous le préau). Face aux menaces qui pèsent sur notre mouvement, nous prenons le parti de ne pas céder de terrain et de continuer à nous organiser et nous revendiquer des Soulèvements de la Terre.

Nous élaborerons ensemble notre stratégie face à la répression, avec un rappel des différentes attaques du gouvernement contre notre mouvement, et le mouvement social dans son ensemble et les actions que nous envisageons en réponse. Nous discuterons de la manière de faire vivre et donner de l'ampleur aux actions déjà prévues cet été : Rencontres intercomités, campagne d'actions 100 jours pour les sécher, le convoi de l'eau, une méga-tracto-vélo entre Sainte-Soline et Paris contre les méga-bassines.

Soyons nombreux·ses à faire vivre les Soulèvements de la Terre, à Rennes et ailleurs ! Ce qui repousse partout ne peut être dissout !

Premières organisations signataires : Attac Rennes, le Réseau de Ravitaillement des Luittes en Pays Rennais, Résistance Écologiste Rennes, la Gauche Éco-socialiste 35